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ОРГАН СЫЗРАНСКОГО ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Ответы товарища Н. С. ХРУЩЕВА
на вопросы редакции газеты „Правда<<

4 апреля президент США Д. Эйзенхауэр 
выступил, перед выпускниками Геттисберг
ского колледжа в Пенсильвании с речью на 
тему «О важности понимания».

В этой речи президент США касался не 
только политики правительства США, но и 
причин существующей международной на
пряженности, изображая при этом дело так, 
будто эта напряженность явилась не ре
зультатом внешнеполитического курса США 
и их союзников по военным блокам, а ре
зультатом политики других стран. При 
этом он не преминул, бросить обвинения по 
адресу Советского Союза, мало заботясь о 
том, что эти обвинения находятся в проти
воречии с фактами, с действительностью.

В связи с речью президента США редак
ция газеты «Правда» обратилась к това
рищу Н. С. Хрущеву с просьбой прокоммен
тировать указанную речь Д. Эйзенхауэра.

Ниже публикуются вопросы редакции га
зеты «Правда» и ответы Н. С. Хрущева.

Вопрос. Свою речь в Геттисберге прези
дент США Д. Эйзенхауэр посвятил в основ
ном вопросу, который громко называется 
«программой взаимного обеспечения безо
пасности». Он утверждал при этом, что 
платой за «национальную безопасность 
США» должны и впредь быть громадные 
военные расходы, достигшие к настоящему 
времени 47 миллиардов долларов в год. К 
поддержанию нынешних огромных военных 
расходов президент призывал и другие 
страны, связанные с США обязательствами 
по военным пактам. Он оправдывал эту по
литику тем,будто бы Советский Союз «на
деется править всем миром».

У нас эта речь президента США вызвала 
известное недоумение, поскольку она про
изнесена в момент, когда достигнуто'согла
сие относительно совещания министров 
иностранных дел и встречи глав прави
тельств для решения назревших меж дуна
родных вопросов.

Как Вы относитесь к этой речи прези
дента США?

Ответ. Я согласен с вами в том, что эта 
речь в Геттисберге не могла не вызвать 
удивления. Вызвала она удивление и у 
меня.

Повсюду люди с радостью восприняли 
весть о том, что государства договорились
о созыве совещания министров и совеща
ния в верхах для решения назревших 
международных вопросов. В результате все 
почувствовали определенное потепление в 
международной атмосфере, появилась на
дежда на то, что государственные деятели 
смогут договориться и мир можно будет 
обеспечить.

Но судя по всему, это не всех устраи
вает. Имеют м£Сто попытки взвинчивать 
нервы, накалять обстановку. Нельзя не 
признать, что определенную дань этому от
дает и президент Эйзенхауэр. Я говорю об 
этом с большим сожалением, так как я уже 
имел возможность не один раз высказы
вать свое убеждение относительно добрых 
намерений президента Эйзенхауэра, когда 
речь идет о судьбах мира.

Теперь президент Эйзенхауэр повторяет 
почти все основные положения, с которыми 
не раз выступали по адресу Советского 
Союза наиболее рьяные сторонники поли
тики «балансирования на грани войны», не 
говоря уже о залихватских выходках неко
торых американских высших военных ру
ководителей, которые, соревнуясь друг с 
другом, делают одно заявление 'абсурднее 
другого, допуская грубые выпады и воен
ные угрозы в отношении Советского Союза. 
Президент Эйзенхауэр, по-видимому, для 
того, чторы пополнить арсенал своих ар
гументов,’ решил обратиться к середине 
XIX века. В подкрепление своих заявле
ний о некоей «опасности» со стороны Со
ветского Союза он сослался на оценку Рос
сии и русского народа, данную француз
ским реакционером прошлого века Токви- 
лем. Однако этот граф снискал себе дурную 
известность своими измышлениями не толь
ко против России, но и против своей стра
ны — Франции. Русскому народу Токвиль 
приписывал стремление «править полови
ной мира».

Оставляя в стороне вопрос о том, какой 
из крупных стран того времени принадле
жала ведущая роль во внешних завоева

ниях, -  а на этот счет можно было бы 
немало сказать о многих странах, — выска
зывания Токвиля . страдают одним суще
ственным недостатком, а именно: в них 
проводится знак равенства между полити
кой русских царей и подлинными устрем
лениями народов России, находившихся под 
гнетом царизма.

Единственную «поправку», которую 
г-н Эйзенхауэр счел нужным сделать к 
Токвилю, — этЪ заявить, будто в настоящее 
время наша страна «надеется править не 
половиной мира, а всем миром». Но попыт
ки г-на Эйзенхауэра ссылаться на Токви
ля едва ли делают его высказывания о 
внешней политике СССР более убедитель
ными.

У Советского государства не было, нет и 
не может быть каких-либо захватнических 
намерений по отношению к другим странам.
Мы не правили и не собираемся кем-либо 
управлять или навязывать кому-нибудь 
свой образ жизни. Цель нашей внутренней 
политики — единственная и главная — в 
том, чтобы создать жизнь, достойную луч
ших идеалов человечества. Цель нашей 
внешней политики — единственная и 
неизменная — предотвратить войну, обес- 

[ печить мир и безопасность для своей стра
ны и для всех стран. Мы это повторяли 
много раз и мы будем повторять это посто
янно, независимо от того, нравится это ко
му-либо или нет на Западе. Каждый шаг 
Советского государства в области внешней 
политики, в том числе в последнее время 
в связи с подготовкой переговоров - между 
Востоком и Западом, является живым под
тверждением этого.

Вопрос. Как Вы оцениваете так назы
ваемую американскую программу «взаим
ного обеспечения безопасности» и .заявле
ние президента о том, что она служит це
лям сохранения мира?

Ответ. Конечно, долг каждого правитель
ства состоит в том, чтобы принимать необ
ходимые меры для обеспечения безопасно- 

! сти своей страны. Эта обязанность правч- 
I тельств существовала раньше, она суще-
I ствует и теперь, когда в мире имеются го- 
| сударства с различным общественным стро

ем и за годы «холодной войны» накопились 
! горы взаимного недоверия и подозрений.
[ Советское правительство стремится ре- 
: шить эту проблему таким образом, чтобы 
| обеспечение безопасности нашей страны 

происходило отнюдь не в ущерб безопасно
сти других стран. Никто не может упрек
нуть СССР, что, внося свои предложения, 
направленные на упрочение мира, он доби
вался каких-либо односторонних преиму
ществ для себя и стремился нанести ущерб 
безопасности других государств. Этого ни
кто не посмеет сказать, кто способен объ
ективно подойти к оценке нашей политики 
вообще, и в частности в отношении наших 
предложений по разоружению, в оценке на
ших предложений о безопасности в Европе, 
в отношении наших последних предло
жений, касающихся мирного договора 
с Германией и берлинского вопроса.

Мы хотим, чтобы между государствами 
укреплялось взаимное доверие и были 
устранены подозрения. Путь к этому мы 
видим через мирное сосуществование, по
степенное развязывание спорных узлов, та
ких, как вопрос о мирном договоре с Гер
манией и о положении в Западном Берлине, 
и достижение согласия по проблеме разору
жения.- Это единствено надежный путь, ве
дущий к ликвидации «холодной войны» и 
к развитию подлинно дружественных отно
шений между государствами. Вопросы 
внутреннего положения и. внутренней по
литики той или другой страны исключают
ся нами из сферы межгосударственных от
ношений. Мы не хотим указывать амери
канцам или каким-либо Другим народам, 
как им жить. Образ жизни — неотъемлемое 
право самих народов, и только опыт пока
жет, какой образ жизни лучше, жизнеспо
собнее, что выживет и укрепится, а что 
отомрет и отойдет в историю.

Как можно судить по речи в Геттисберге, 
правительство США придерживается дру
гой позиции. Выдвинутая им так назьтеае- 
мая программа «взаимного обеспечения без
опасности» не может служить интересам 
обеспечения ми{$а. По существу эта про
грамма нацелена на грубое вмешательство

США во внутренние дела других стран, на 
то, чтобы покрепче пристегнуть их к воен
ным блокам западных держав, в которых 
США играют ведущую роль.

Президент США в своей речи утверж
дает, будто американская программа «вза
имного обеспечения безопасности» поможет 
сохранить свободу в охватываемых этой 
программой странах. В качестве одного из 
примеров он называет Южный Вьетнам. Он 
говорит, что указанная «программа» имеет 
в виду сохранить нынешнее положение в 
Южном Вьетнаме, как свободной стране». 
Как же выглядит на деле «свобода» в Ю ж 
ном Вьетнаме, о которой столь заботится 
г-н Эйзенхауэр?

В Южном Вьетнаме б тысяч помещиков 
владеют, одним миллионом гектаров обра
батываемой земли, то есть имеют столько 
же, сколько приходится на долю 3 миллио
нов крестьян. Можно себе представить, ка
кие «равные возможности» и какую «рав
ную свободу» могут иметь там крестьяне и 
помещики, а ведь президент говорит и о 
том. что американская «программа» рассчи
тана на «развитие все более гуманного от
ношения человека к человеку». Сохранять 
подобные отношения — это значит увекове
чивать общественное неравенство лю
дей, жестокие феодальные и полуфео
дальные отношения эксплуатации, обре
кать многие страны на экономическую от
сталость и забитость их населения. Кому 
это выгодно? Уж во всяком случае не на
родам тех стран, которых такая «програм
ма» обрекает на прозябание в качестве 
'.аграрных придатков к ведущим странам — 
участницам НАТО.

Что за «свобода» существует в Южном 
Вьетнаме, говорит также свирепый террор, 
который вот уже на протяжении многих 
лет осуществляется южновьетнамскими 
властями. Ведь это же факт, что в отноше
нии всех патриотов, которые выступают в 
защиту национальных интересов вьетнам
ского народа, проводятся кровавые рас
правы, ставшие почти ежедневным яв
лением. Совсем недавно весь мир был потря
сем чудовищным преступлением носителей 
«свободы», которых так защищает президент 
Эйзенхауэр, выразившимся в отравлении 
3 тысяч заключенных в лагерях. «Вина» 
этих вьетнамских патриотов состояла толь
ко в том, что они выступали за свой народ, 
за объединение своей страны, за проведение 
национальной политики и против прислуж
ничества теперешнего режима в Южном 
Вьетнаме перед определенными иностран
ными кругами, которым чужды подлинные 
интересы вьетнамского народа.

Нечего сказать, хороша программа, кото
рая разрабатывается одним государством и 
направлена на то, чтобы держать в тисках 
другое государство под предлогом защиты 
его от опасности извне.

Я коснулся положения в Южном Вьетна
ме только потому, что его избрал в качестве 
примера г-н Эйзенхауэр.

Казалось бы, если касаться Южного 
Вьетнама, то следовало бы прежде всего по
ставить вопрос, который действительно 
имеет международный характер,—чем объ
ясняется, что Южный Вьетнам и Северный 
Вьетнам до сих пор разорваны, что вьетнам
ский народ не воссоединен в едином госу
дарстве? Этот вопрос не поставлен прези
дентом не случайно. Страна разорва
на на две части, потому что США при 
поддержке в одном случае активной, в дру
гом — пассивной своих союзников по воен
ным блокам срывают выполнение. женев
ских соглашений, предусматривающих объ
единение В ьетнама' в единое государство.

Не согласится ли правительство США 
совместно с Советским Союзом и другими 
заинтересованными государствами прило
жить усилия к тому, чтобы выполнить ж е
невские соглашения в отношении Вьетна
ма? Советское правительство приветствова
ло бы шаги США в этом направлении.

Из речи президента видно, что прави
тельство США не только намерено и впредь 
вмешиваться во внутренние дела других 
стран, на которые распространяется его 
военная «помощь», но и поставить под свои 
полный контроль экономические и торго
вые связи этих стран с другими государ- I 
ствами. В качестве главной цели при этом | 
ставите л не допустить развития экономиче-1 
ских ъ орговых связей с социалистиче
скими странами. )

Свою мысль об этом президент иллю* 
стрирует на примере Японии. Он признает, 
что Япония в прошлом «вела процветаю
щую торговлю с Азией, в особенности со 
своими ближайшими соседями» и что «клю
чом к прочной японской экономике являет
ся торговля». Он признает также, что воз
можности для развития торговли Японии с 
США и другими странами, на которые рас
пространяются действия программы, весьма 
ограничены. Если подходить реалистиче
ски, то, казалось бы, надо признать, «то 
ход из положения в то?м̂  чтобы развивать 
выгодные торговые отношения Японии со 
всеми странами, в том числе и с социали
стическими государствами. Такие отноше
ния не поставят Японию в зависимость от 
социалистических стран, чего без всяких к 
тому оснований опасается г-н Эйзенхауэр* 
Напротив, они открыли бы для Японии до
полнительные выгодные рынки для сбыта 
ее промышленных товаров и для покупки 
сырья. Спрашивается, что тут плохого дл« 
Японии? Ничего. Это может не нравиться 
только недругам Японии и японского на
рода.

Кому выгодна политика, которую защи
щал президент Эйзенхауэр? Возможно, не
которые американские монополии выигры
вают на этом, но от такой политики реши* 
тельно проигрывают все те страны, кому 
США хотят закрыть доступ на рынки со« 
циалистических стран под предлогом «за
щиты их свободы». Стоит ли*говорить, что 
в такой программе даже и не пахнет «сво
бодой».

В Геттисберге президент США затронул 
и «берлинский вопрос», охарактеризовав 
при этом-советские предложения, как не
кую попытку захватить Западный Бер
лин.

Едва ли сейчас необходимо подробно 
останавливаться на этом вопросе. Наша по
зиция достаточно подробно и неоднократно 
разъяснялась. Мы не намеревались пи у ко
го захватывать Западный Берлин и хотим 
лишь одного, чтобы там исчез опасный очаг 
напряженности и возможных военных кон
фликтов. Наши предложения известны. 
Имеется также договоренность о том, что
бы обсудить этот вопрос на предстоящем 
совещании министров иностранных дел.

Дело теперь заключается в том, чтобы 
проявить терпение и не делать ничего та
кого, что могло бы помешать правильному 
решению берлинского вопроса, как и во
проса о мирном договоре с Германией — 
этих назревших международных проблем 
ради укрепления мира и с учетом интере
сов всех сторон.

Вопрос. Какую же цель могла преследо
вать речь в Геттисберге, если в ней прези
дент США сделал недружественные выска
зывания в отношении нашего народа и 
взялся пропагандировать такую программу 
действий США в области международной 
политики, которая явно не рассчитана ira 
уменьшение международной напряженно
сти?

Ответ. Я уже сказал, что правительства 
США, Англии и Франции дали свое согла
сие на проведение совещания министров и 
совещания глав правительств по назрев
шим международным вопросам. Нельзя, од« 
нако, забывать что на Западе имеются, —» 
а президенту Эйзенхауэру это лучше из
вестно, чем мне, — довольно влиятельные 
круги, которым совсем не по душе ликви
дация существующей напряженности и ко
торые опасаются, что они сядут на мель, 
если исчезнет возможность продлить опас
ное состязание в области создания орудий 
человекоистребления. Эти круги оказыва« 
ют немалое влияние, чтобы затруднить, а 
если удастся, и вообще сорвать предстоя
щие переговоры. Те государственные лея* 
тели Запада, которые идут на подобны* 
шаги в столь важный исторический момент, 
возьмут на себя тяжелую ответственность 
перед народами и за те последствия, к ко
торым может это привести.

Не обострять обстановку, не усиливать 
расхождения между государствами, а ис
кать пути к сближению позиций, к отыска
нию необходимых совместных решений — 
вот что необходимо сейчас в первую оче
редь.

Ни одно правительство, которое прояв
ляет действительную заботу о судьбах ми
ра, не может не следовать по этому пути.



ПИСЬМА И З ПАРТИ ЙН Ы Х  
О РГАН И ЗАЦ И Й

Из практики 
пропагандиста
Четвертый год я работаю про

пагандистом кружка текущей по
литики в вагонном депо станции 
Сызрань 1-я. Мне лично это пар
тийное поручение пришлось по 
душе.

В кружке занимается около 
тридцати человек. Большинство 
товарищей успешно повышает 
с б о й  политический уровень. В бе
седах активно участвуют почти 
все коммунисты.

Перед началом каждогс заня
тия один или два товарища вы
ступают с небольшими информа
циями, в которых сообщают о со
бытиях за последнюю неделю. 
Это активизирует слушателей, они 
охотно выступают перед товари
щами.

Живейший интерес вызвало 
изучение материалов XXI съезда 
Коммунистической партии. Заня 
тия ведутся у нас так. Первый 
час отводится для лекции, вто
рой — для собеседования. Всегда 
обстоятельны рассказы коммуни
стов т.т. Агафонова, Карпова, Сур
кова, Вражнова. Чувствуется, что 
они очень серьезно относятся к 
изучению съездовских материа 
лов.

Иногда, если это вызывается 
необходимостью, на занятия при 
глашаются компетентные в той 
или иной области знаний специа
листы. Например, когда изучалась 
та часть решений сессии Верхов
ного Совета СССР, где шла речь 
об изменениях в судебном законо
дательстве, перед слушателями 
выступил работник прокуратуры. 
Доходчиво, используя конкретные 
факты, он интересно и обстоятель 
но рассказал об изменениях в со
вете ком зажщодаггельстве.

Немного хочу остановиться на 
том, как готовлюсь к занятиям 
Начинаю готовится сразу же пос
ле проведения очередного занятия 
Кроме основного материала, поль
зуюсь статьями из журналов 
«Коммунист», «Агитатор» и газе
ты «Правда».

Часто посещаю лекции на раз
личные темы, имею всегда под ру
ками материалы о жизни нашей 
области и города, предприятий 
промышленности, транспорта. Не 
заменимым пособием является ге
ографическая карта. На занятиях 
веду речь не только о выполнении 
семилетнего плана в нашей стра
не, но рассказываю также о строи
тельстве социализма в странах 
народной демократии. При этом 
привожу сравнительные данные о 
состоянии экономики капиталиста 
ческих стран, особенно подчерки
вая неравномерность ее развития 
вызываемую самим существом ка
питалистического строя, потрясае
мого спадами и кризисами.

Всесторонняя подготовка дает 
мне возможность выступать с лек
циями на общественно-политиче
ские темы по поручению общества 
по распространению политических 
и научных знаний, членом кото
рого состою. В вагонном депо и на 
других предприятиях читаю лек
ции об итогах работы XXI съезда 
КПСС и задачах по выполнению 
семилетнего плана, об изменении 
топливного баланса, и сплошной 
электрификации нашей страны.

В. Молчанов, 
пропагандист.

ЧУГУН, заменяющий СТАЛЬ

По нашей области

СЕМИЛЕТКА ЖИЛИЩНОГО 
СТРОИТЕЛЬСТВА 

В ОБНОВЛЕННОМ ГОРОДЕ 
ПОВОЛЖЬЯ

Неузнаваемо изменился город 
Ставрополь, который располо
жен близ Волжской ГЭС имени 
В, И. Ленина, с тех пор как был 
перенесен на новое место в свя
зи с сооружением гигантского 
гидроузла в Жигулях. М алень
кие деревянные домики старого 
Ставрополя при переносе обно
вились, а рядом с ними выросли 
кварталы многоэтажных жилых 
домов, клубы, школы, детские* 
учреждения. На новом месте го
род расширится в несколько раз 
и сейчас строится еще более бы
стрыми темпами.

В этом году здесь возводятся 
жилые дома площадью 38 тысяч 
635 квадратных метров — на 15 
тысяч больше, чем было построе
но в прошлом году. Кроме того, 
строятся 500 индивидуальных 
домов, сооружаемых трудящими
ся с помощью государственных 
ссуд.
Разработан перспективный план 

дальнейшего жилищного строи
тельства в этом обновленном го
роде, который становится круп
ным промышленным центром на 
Волге.

В течение семилетки в Став
рополе намечено возвести 400 
тысяч квадратных метров ж и
лой площади. Вместе с индиви
дуальными домами, которых бу
дет построено свыше трех ты
сяч, жилой фонд города за се
милетку увеличится на полмил
лиона квадратных метров.

Будет продолжаться уже на
чавшаяся газификация квартир, 
большой размах примут работы 
по благоустройству. В первом 
году семилетки здесь будут по
строены еще одна школа, два 
детских сада и детские ясли, 
две столовых и восемь магази
нов, поликлиника, пионерский 
лагерь. Откроются новые пред
приятия бытового обслуживания 
населения. Намечено воздвиг
нуть дворец культуры для рабо
чих сооружаемого здесь гиганта 
химической индустрии — завода 
синтетического каучука-

— О —

ДЕВУШКИ ПРИКАРПАТЬЯ 
ЕДУТ НА ЦЕЛИНУ

Жители города Станислава теп
ло проводили 180 девушек области, 
изъявивших желание работать в 
совхозах Кустанайской области. 
Среди тех, кто решил избрать сво
им постоянным местом жительства 
целину, — строители, работники 
промышленных предприятий, кол
хозники, специалисты сельского хо
зяйства.

(ТАСС),

Крупное месторождение гипса
Калужская комплексная геолого

разведочная экспедиция обнаружи
ла около села Плетеновки Лев- 
Толстовского района большое ме
сторождение гипса. Ориентиро
вочные запасы его определяются в 
700 с лишним миллионов тонн. 
Гипсовый пласт мощностью от 10 
до 14 метров залегает в безводной

КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ 
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среде, что создает благоприятные 
условия для разработок. По хими
ческому составу и технологическим 
свойствам найденные залежи гипса 
могут быть использованы как 
строительный и формовочный ма
териал.

Сейчас геологи ведут детальные 
разведки нового месторождения. 
На базе его намечается построить 
крупный завод по производству 
алебастра и сухой штукатурки.

(ТАСС).

Прежде чем 
получить высо
копрочный чу
гун, заменя
ющий сталь, 
в лабораториях 
пр о в о д и л с я 
опыт за опытом. 
Наконец, был 
поручен новый 
материал, обла
дающий замеча
тельными свой
ствами.

Но как его получить в завод
ских условиях? Все попытки 
кончались неудачей. И вот по
чему. Точка плавления магния 
значительно ниже точки плав
ления чугуна. Погруженный в 
расплавленный чугун магний 
моментально превращался в пар 
и вызывал взрыв.

Первой серьезную заявку сде
лала группа ученых во главе с 
кандидатом технических наук 
Б. С. Мильманом. Она разрабо
тала так называемый ковшовый 
метод производства высокопроч
ного чугуна. Но у него были 
своя минусы. Во время отли
вок происходило 1 интенсив
ное разбрызгивание металла, 
что являлось небезопасным для 
рабочих. Тогда ковш с расплав 
ленным чугуном стали отвозить 
в особую камеру, где и проис
ходит погружение магния. Зна
чит, необходимы дополнитель
ные площади и средства для 
строительства камер. Основным 
недостатком такого способа по
лучения высокопрочного чугу
на являлось то, что на отливки 
уходило слишком много време
ни. Металл быстро остывал,

его трудно оыло разливать по 
формам.

Группе новаторов завода тя
желого машиностроения во гла
ве с главным металлургом Ива
ном Прохоровичем Петровым 
после настойчивых и нелегких 
экспериментов , удалось разра
ботать и внедрить совершенно 
новый способ ввода магния не
посредственно в копи л шик ах 
вагранок. Процесс этот абсо
лютно безопасен.

С тех пор прошло несколько 
лет. Завод делал уже не из ста
ли, а из высокопрочного чугуна 
турбины для Камской, Варва- 
ринской и Кайрак-Кумской гид
роэлектростанций. Сейчас из 
нового материала отливается 
около шестидесяти различных 
деталей машин для горноруд
ной, цементной и других от
раслей промышленности. Высо
копробный чугун применяется 
на целом ряде предприятий 
страны.

Применение высокопрочного 
чугуна позволяет экономить 
сотни тысяч рублей государст
венных средств, так как тонна 
высокопрочного чугуна на две 
тысячи рублей дешевле тонны 
стали.

За это открытие Комитет по 
делам изобретений и открытий 
при Совете Министров СССР 
выдал Ивану Прохоровичу Пет
рову авторское свидетельство. 
Но новатор не прекращает сво
их творческих исканий. Он 
продолжает упорно работать 
над дальнейшим совершенство
ванием способов получения вы
сокопрочного чугуна с тем, 
чтобы обеспечить еще более 
широкое его применение.

☆

НА СНИМКАХ: (верхний) 
И. П. Петров; (нижний) зуб
чатые венцы из высокопрочного 
чугуна для шаровых углераз
мольных мельниц.

Н. Николаев.

ГОРОД НАШ —Н АМ  ЕГО И БЛАГОУСТРАИВАТЬ

Наш счет строителям
Всех нас радует, что в городе 

с каждым годом ширится фронт 
строительных работ. Возводятся 
многоэтажные здания, асфальти-1 
руются улицы, прокладываются 
новые подземные линии кабелей 
и т. д.

Но строители зачастую, делая 
одно, портят другое: ломают де

ревья, кустарники, изгороди, 
делают непроходимыми дороги, 
когда этого вполне можно избе
жать. Например, на строительных 
объектах, производимых УНР-676 
на улицах Бабушкина, Ульянов
ской и Кирова, за время работы 
прораба тов. Карпухина поломано 
85 погонных метров живой изго
роди, 135 метров штакетника, 
сломано шесть деревьев в возрат

сте 4— 5 лет, опилено два дерева 
диаметром более 15 ем., многим 
деревьям нанесены механические 
повреждения.

На строительном объекте 4-го 
треста на улице Сталина точ
но такая же картина: с корнем 
выворочены деревья, хотя они 
находятся в стороне от строитель
ной площадки; в газонах навале
ны кучи песка*, глины.

Несмотря на неоднократные 
предупреждения, нарушение сле
дует за нарушением.

Нельзя, товарищи строители, 
так небрежно относиться к зеле
ным насаждениям!

Е. Белолиповсная,
техник конторы «Зеленстроя>.

«Об этом никто и не думает».
Наш квартал «Г» — новый, в 

эксплуатацию был сдан летом 
1957 года, а подъезды и дру
гие элементы благоустройства 
доделывались весной прошлого 
года. Летом было у нас очень 
красиво. Но осенью неожиданно 
пришла беда: строители решили 
переделать отвод канализации. 
Для этого вырыли глубокие тран
шеи, разрушив асфальтовые подъ
езды, часть тротуаров засыпали 
толстым слоем земли. И хотя ра
боты по сооружению канализации 
давно закончены, подъезды в по
рядок не приведены: траншеи за
сыпаны кое-как, разрушенный 
асфальт не восстановлен, грязь 
не убрана.

Сейчас войти в дом № 4 с ули
цы Лермонтова почти невозможно.

И еще. В прошлом году на ули
це Лермонтова поставили два му
сорных ящика и забыли о них. И 
сейчас не только сами ящики, но 
и вся площадка около них завале
на нечистотами. Зимой было еще 
ничего, а сейчас снег растаял, и 
свалка полностью обнажилась, 
распространяет зловоние.

Вот так из-за бесхозяйственно
сти прекрасный благоустроенный 
квартал превратился в очаг анти
санитарии. И главное, пока никто 
и не думает убирать всю эту 
грязь. А ведь в городе идет ме
сячник санитарной очистки.

Г. Колесников.

Дело д© конца 
не доведено

Много средств потрачено на бла
гоустройство Октябрьской улицы. 
В прошлом году здесь было закон
чено строительство дороги, за
асфальтированы тротуары. Не- 
аколько раз производилась засып
ка траншей по улицам Челюскин
цев и Октябрьской. Но дело до 
конца не доведено. Пройти по 
улице Октябрьской весной или 
после дождя* невозможно. После 
строительства дороги остались 
неубранные кучи мусора и земли, 
грязи на переходах буквально по 
колено.

Р 'У , А 4 '

Особенно грязно на подходе к 
22 железнодорожной школе, .у 
клуба «Красный Октябрь», где ве
дется строительство и возникают 
новые кучи мусора и грязи.

Мер, однако, пока никаких не 
принимается.

Н. Озернов.



Трудовое содружество

Город еще тонет в предут
ренней дымке, но уже в этот 
ранний час на улицах начи
нается жизнь. Спешат автобусы 
из одного конца города в дру
гой, доставляя к месту работы 
тысячи трудящихся.

Автобус 94-89 ведет шофер 
второго класса комсомолец Ва
силий Черняев. Почти два года 
работает он на этом автобусе 
вместе с кондуктором Валенти
ной Сурковой. Их машина всег
да исправна и чиста, даже в ве
сеннюю распутицу. Умело экс
плуатируя автомобиль, комсо
молец добился хороших успе
хов. Он довел пробег своей ма
шины без замены резины почти 
до 100 тысяч километров, вме
сто 50 тысяч по нооме, сэко
номив государству 2500 руб
лей. Уход за автобусом и пра^ 
вильная эксплуатация его по
зволили также сэкономить в 
1958 году свыше 200 литров 
бе/нзина.

В о т  ч т о  рассказывает сам во
дитель:

— Мы с напарником хорошо 
изучили свой автобус и внима
тельно следим за ним. И если 
-появится хотя бы маленькая 
неисправность, сейчас же 
устраняем ее. Гайка ослаб
нет — подвернем ее, заметим 
водичка подтекает — подтянем 
сальник, своевременно произ
водим смазку. Двигатель техни
чески исправен и чист, отсюда 
и экономия горючего.

Давление в баллонах всегда 
нормальное, за этим следим не

устанно. Некоторые водители 
говорят, что небольшое отступ
ление от нормы не влияет на 
резину. Неправильно. В этом мы 
убедились на опыте. Машину 
водим осторожно, не допуская 
толчков и резкого торможения.

Дружно работают Василий 
Черняев и Валентина Суркова. 
Свой производственно-финансо
вый план они систематически 
выполняют на 115— 125 про
центов.

Вежливая в обращении с 
пассажирами, Валентина Сурко
ва пользуется их уважением. В 
книге предложений можно про
читать много отзывов о хоро
шей работе кондуктора.

«Мы часто ездим в этом ав
тобусе, — пишут пассажиры 
т.т. Бирюкова, Борисов, Ники
тина,—  и просим, чтобы руко
водство автоколонны вынесло 
тов. Сурковой благодарности за 
ее хорошую работу и культур
ное обслуживание».

...Работа окончена. Автобус 
заходит в гараж. Сегодня дежу
рит слесарь Николай Григорье
вич Железнов.

— Как работала машина, 
Вася? — спрашивает он води
теля, осматривая автобус.

— Отлично, Николай Гри
горьевич.

Придирчиво осматривает Ни
колай Григорьевич машину. 
Ценят водители опытного сле
саря. Он внимательно осматри
вает абтомобили, высококачест
венно ремонтирует их.

Н о в ы е  с т и х и
Е. Иондева.

Летит скворец
Весны певец, летит

скворец!
Веселой, звонкой песней 
Он с высоты нам шлет

привет
В весенний день чудесный. 
Он зимовал в чужом краю, 
Но там всегда, конечно,
Он помнил родину свою

И свой родной скворечник. 
Он, наш помощник дорогой, 
Трудиться будет много — 
Червей, личинок собирать 
С садов и огородов.

Совьет он гнездышко, а там 
Расти будут скворчата.
Вы приготовили скворцам 
Скворечники, ребята?

Н. Ермолинский.

Табурет
М альчик гордо нес домой 
Из столярной мастерской 
Д еревянный табурет 
Б ез особенных примет.

Осмотрев изделье, мать 
С тала сына целовать. 
«П рямо столяр,

молодец!» 
Похвалил его отец.

По следам выступлений <Красного Октября»

«0 ПОДЪЕМНЫХ МЕХАНИЗМАХ»

— Был у меня такой слу
чай, — рассказывает водитель 
Александр Бунаков. — Рассы
пался подшипник вторичного 
вала коробки передач. Заехал 
я в гараж ночью. Ну, думаю, 
завтра до полудня простоит ма
шина. Но я был сильно удив
лен, когда утром увидел авто
бус в полной исправности. В 
том, что он точно по графику 
вышел в рейс, заслуга Николая 
Григорьевича.

Тринадцать лет трудится в 
автоколонне рембнтник тов. 
Железнбв. Он в совершенстве 
овладел слесарным делом. И 
если раньше он ремонтировал 
только ходовую часть машины, 
теперь производит ремонт и 
двигателей.

Автобусный парк колонны 
систематически пополняется но
выми машинами, которые во 
многом отличаются от автомо
билей старых конструкций.

— Поэтому, ‘— говорит тов. 
Железнов, — все время прихо
дится пополнять свои знания, 
чтобы в совершенстве изучить 
все машины. Чтобы хорошо ре
монтировать, надо много знать.

☆

НА СНИМКЕ: 1. Водитель 
Василий Чеоняев и кондуктор 
Валентина Суркова петле ра
боты. 2. Слесарь Н. Г. Ж елез
нов и водитель А. И. Бунаков 
Осматривают автобус.

Под таким заголовком 21 мар-, 
та в «Красном Октябре» было 
опубликовано письмо старшего ма
стера тов. Гришаева. Директор 
ремонтно-механического завода 
тов. Султанов сообщил в редак
цию о принятых мерах.

За механосборочным цехом за
креплены два автокрана и авто
машина. Кроме этого, в цехе вве
дены в эксплуатацию три мосто
вых крана. Для перевозки тяже
стей цеху выделен трактор 
«КД-35»*

ВЕСЕННИЕ
ЗАБОТЫ

Одиннадцать лет назад Па
вел Гриеорьевич посадил на 
приусадебном участке 15 яб
лонь, несколько кустой вишни, 
смородины, крыжовника.

Яблоньки - четырехлетки хо
рошо принялись и уже чёрез 
три года дали первые плоды.

Много труда и времени отда
ет саду Павел Григорьевич Ка
зацкий. Сейчас наступает горя
чая пора. Идет весна. Садовод 
производит опрыскивание де
ревьев железным купоросом и 
побелку стволов. Все прошло
годние листья собраны и сожже
ны, вырезаны подмороженные и 
больные ветви. В прошлом году 
садовод внес в почву много ор
ганических и минеральных удоб
рений.

Больш ую помощь по уходу за 
садом ему оказывают жена А н
на Федоровна и дечь Люся.

— Мой сад хорошо плодоно
сит, — говорит П авел Г ри- 
горьевич, — но кустарник уже 
устарел, весной буду подсажи
вать несколько кустов вишни 
«Краса севера», смородины и 
крупного крыжовника.

Приятно посидеть после ра
боты в своем садике в тени де
ревьев, почитать книгу, сорвать 
и съесть яблоко, выращенное 
своими руками . Это вдвойне 
приятное удовольствие.

П. Верхов.

К 150-летию со дня рождения великого русского писателя 
Н. В. Гоголя городской драматический театр поставил его коме
дию «Женитьба». Спектакль тепло принимается зрителями.

НА СНИМКЕ: сцена из комедии (слева направо) 'артистка 
Скляревская в роли Агафьи Тихоновны, артист Овчинников в ро
ли Кочкарева и артист Кочергин в роли Подколесина.

-Я
Фото Ю. Расщепхина. 
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Клуб без актива
У нас на Кашпирруднике имеется прекрасный клуб. В нем 

созданы все условия для культурного отдыха. Однако работа в нем 
еще как следует не налажена. Кружков мало, да и людей в них 
занимается немного. Технических кружков и секций совсем нет, 
а ведь среди шахтеров немало и радиолюбителей, и рационализа
торов, и автомобилистов.

Вероятно, оттого, что культурный досуг организуется плохо, 
некоторые шахтеры пьянствуют, особенно это заметно в дни 
получки.

Из письма И. ЧЕРНОВА, навалоотбойщика шахты № 1«
☆  ☆  ☆

Клуб шахтеров — лучший в го
роде. Просторное, светлое фойе, 
вместительный зал. Уютные го
стиные, обставленные с большим 
вкусом. Есть здесь лекционный 
зал, библиотека, многочисленные 
комнаты для кружковой работы, 
спортивный зал, тир — словом 
налицо все условия для интерес
ной, разнообразной работы.

Нельзя сказать, что в клубе 
ничего не делается. Работают 
кружки художественной самодея
тельности, детский сектор, спор
тивные секции, кружок кройки и 
шитья, проводятся концерты са
модеятельности, вечера молодежи, 
демонстрируются кинофильмы. И 
все же работа клуба многих не 
удовлетворяет. Нет, не стал еще 
клуб подлинным центром куль
турно-массовой работы в поселке! 
Мало проявляется выдумки, ини
циативы, слабо привлекаются тру
дящиеся к участию в кружках.

Секретарь парткома рудника 
тбв. Шаталов говорит:

— Маловат у нас штат в клу
бе, некому работать...

— Инициативных людей мало, 
руководить кружками некому, — 
«след за ним сетует председатель 
рудкома тов. Ревякин.

— Не идет к нам почему-то мо
лодежь, — разводит руками ра
ботник клуба тов. Полтавцева.

Но ведь не в штатах дело. Шах
теры не привлекаются к активно
му участию в клубной работе — 
вот главная беда!

Между тем на руднике есть лю
ди способные, одаренные.

Взять того же навалоотбойщика 
Чернова. Оказывается, он непло
хой фотограф и с удовольствием 
взялся бы вести в клубе кружок. 
Но ведь никто не пытался его 
привлечь к работе. Его друг 
Иван Прохоров увлекается радио
техникой. Есть среди шахтеров и

любители авто- и мотодела, и 
стрелки, и спортсмены.

Золотые руки у слесаря комму
нального отдела Новикова. Вряд 
ли кто может соперничать с ним 
в художественном выпиливании. 
Многому мог бы он научить моло
дежь. Одна беда — некбму рас
шевелить этих людей, увлечь ин
тересными делами!

А веДь есть правление клуба, 
есть комитет комсомола. Это от 
них в первую очередь зависит со
стояние культурно-массовой рабо
ты на руднике.

Но как-то уж очень робко бе
рутся они за дело. Ни председа
тель правления клуба тов. Трофи
мов, ни секретарь комитета ком
сомола тов. Кузин не заинтересо
вались по-настоящему работой. 
Была, например, сделана попытка 
провести встречу двух поколений, 
организовать выступления перед 
молодежью ветеранов труда, уча
стников борьбы за Советскую 
власть. Вечер заинтересовал. Мо
лодежь собралась в клуб, но на
меченное мероприятие не состоя
лось. Чего же после этого удив
ляться, что молодежь не идет в 
клуб?

Все формы работы: лекции и 
беседы, выступления самодеятель
ности, стенная и световая газеты 
и специальные сатирические лист
ки, и интересные, содержательные 
вечера отдыха — все это должно 
быть направлено на борьбу про
тив пережитков прошлого, на вос
питание трудящихся в духе ком
мунистической морали.

Но клуб шахтеров, как ни 
странно, проходит мимо всех этих 
вопросов, выдвигаемых самой 
жизнью. Потому-то и неохотно хо
дят туда шахтеры, потому-то и 
пустуют подчас его многочислен
ные комнаты и залы.

Л. Миронова.

Учеба профсоюзного актива
Интересно прошел однодневный 

семинар председателей товари
щеских судов предприятий тран
спорта. Его участники прослу
шали лекцию юриста тов. Архи
пова «Основные положения тру
дового законодательства».

Затем были прочитаны инст
руктивные доклады об организа
ции работы товарищеских судов 
и порядке приема и увольнения 
на предприятиях транспорта.

Председатели товарищеского 
суда предприятий отделения т.т. 
Васильев и Шутьев поделились 
опытом своей работы.

В заключение участникам с е 
минара была прочитана лекция о 
международном положении.

Проведен также семинар пред
седателей и казначеев касс взаи
мопомощи месткомов. Инструктив
ный доклад сделал бухгалтер-ре
визор дорожного комитета проф
союза тов. Юнковский.

П. Гаранин,
инструктор райпрофсожа.
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Здравствуйте, тов. Реокина!
Уважаемая Александра Алек

сандровна! Услышал я, что 
сторож подведомственного Вам 
детского сада № 2 инвалид Оте
чественной войны Алексей И ва
нович Вершинин вздумал на 
Вас пожаловаться.

С первого ноября 1958 года 
и по сей день тов. Вершинин 
ежемесячно перерабатывает 
сверхурочно по 120—150 часов. 
Ой-ой, как это нехорошо!
Комиссия по трудовым спорам 

вынесла решение: «Оплатить за 
сверхурочную работу».

■А- Вы опять свое:
— Не буду платить!

Тов. Вершинин написал Вам 
заявление, а Вы в ответ:

— Не буду платить!
Сторож начал жаловаться, а 

Вы угрожаете:
—Я вас уволю по сокращению 

штатов! И никаких гвоздей... 
слушать не хочу...

Но... Александра Александ

ровна, Вы забыли о советских
законах... Нравится Вам или
нет, но их обязательно следует 
выполнять.

С приветом Ваш Фома За
цепа.

Спасите от чада

Дорогой Фома! Выручай! Уже 
несколько лет в кухне отделен
ческой больницы № 1 Куйбы
шевской железной дороги нет 
вентиляции.

Мы задыхаемся от кухонно
го чада. Зимой страдаем от 
сквозняков. Летом обливаемся 
потом.

Завхоз больницы тов. Фр о ло
ви« нам заявил, что «ни за к а 
кие деньги вентиляцию достать 
нельзя».

Помоги нам, тов. Зацепа!
Работники кухни: А. Соколова, 

А. Воронина, Е. Богданова, 
П. Моисеева, А. Семенова, Г. 
Киреева.

Дорогие товарищи!
По существу вопроса вношу 

такое предложение.
В качестве мощного вентиля

тора рекомендую использовать 
очередное заседание райпрофсо- 
жа. Оно может оказать на зав
хоза тов. Фроловина благотвор
ное влияние...

О результатах сообщить про
шу мне.

Ваш Зацепа.

Не обошлось...
Здравствуйте, тов. Матвеев! 

Вот о чем хочу Вам рассказать. 
Иду это я по Советской улице. 
Гляжу — возле сада имени 
Луначарского работники дор- 
моступравления ограду соору
жают. Хорошее дело! Но вы
росли изуродованные кирпич
ные столбики. Один кривой, 
другой косой, третий горбатый. 

И это — в центре города!

Каждый прохожий видит, 'а 
дормостстроевцы — нет!

Один столбик все-таки при
шлось разобрать. Д а и с решет
ками вышло плохо, поставили 
звено, потом сняли.

Пустячное дело. Работы на 
копейку, а без брака и переде
лок и тут не обошлось.

С приветом! Фома Зацепа.

Перед каналом спортивного сезона
Совсем недавно мы были свиде

телями захватывающих поединков 
на лыжных трассах, ледяных до
рожках; хоккейных полях. Но уже 
все говорит о том, что недалеко 
начало весенне-летнего спортивно
го сезона. Пройдет совсем немного 
времени и наши стадионы, спор
тивные площадки заполнят легко
атлеты, футболисты, баскетболи
сты, городошники.

Много интересных событий ожи. 
дается в новом спортивном сезоне. 
Особенно радостным будет лето 
для любителей футбола. Оргбюро 
Союза спортивных обществ и орга
низаций СССР приняло решение 
провести в Сызрани Всесоюзные 
соревнования юношеских коллек
тивов, созданных при командах 
мастеров класса «А» и «Б» по фут
болу.

В Сызранскую зону рошло семь 
команд — «Динамо» (Москва), 
«Труд» (Рязань), «Строитель» 
(Уфа), «Искра» (Казань), «Энер

гия» (Волжский), «Спартак» 
(Ульяновск), и др., которые будут 
бороться в полуфинальных и фи

нальных соревнованиях за право 
называться чемпионом СССР. Не 
исключена возможность, что в 
этом турнире вне конкурса при
мет участие команда юношей на
шего города.

Ответственная задача ложится 
на спортивные организации горо
да. как организаторов соревнова
ний. Большое внимание следует 
уделить подготовке футбольных 
полей. Нужно отметить, что с этим 
дело у нас обстоит не совсем бла
гополучно. Все стадионы города 
не имеют переносных ворот, по
зволяющих футболистам нормаль
но тренироваться вне поля. Поэто
му, как правило, площадь у ворот 
и штрафные площадки остаются 
без травяного покрова. Уже сейчас 
следует хорошо подготовить ста
дионы к соревнованиям.

Это относится не только к ста
дионам «Нефтяник», «Торпедо», 
«Локомотив», где будет проходить 
большинство игр, но и к стадионам 
на руднике, нефтеперерабатываю
щем заводе.

А. Лемберг,
судья первой категории.

Из переписки 
нашего спецкора 

Фомы Зацепы

Как на ветер 
деньги бросать...

Задумался до того, что вслух 
заговорил:

— Как это люди деньги на 
ветер бросают? Не понимаю...

В это время подошел ко мне 
начальник участка стройуправ
ления № 7 тов. Лопатин и уте
шил:

— Не горюй, Фома. Я тебе 
покажу, как деньги на ветер 
бросать.

И показал... Не успели ново
селы осмотреться в новых четы- 
рехэтажных домах на Образ- 
цовской площадке, как случи
лось то, что называют чрезвы
чайным происшествием. В пя
тидесяти двух квартирах обва
лилась штукатурка на внутри- 
комнатных перегородках.

Пришлось тов. Лопатину пе
ределывать штукатурку н а .пло
щади в 6.528 квадратных мет- 
ро*в! Обошлось это государству 
в 39.168 рублей. Но это не все... 
Тов. Лопатин при помощи до
полнительных переделок довел 
эту сумму примерно до 50 ты
сяч рублей.

Вот я и узнал, как на ветер 
деньги бросают...

Есть же такие молодцы!
Спецкор Фома Зацепа.

Мочальная 
подошва

Товарищ Зацепа! Я сдала три 
пары детских ботиночек для ре
монта в мастерскую артели 
«Бытовик».

Заказ выполнили в србК, че
рез три дня, но... беда в том, 
что носились ботиночки всего... 
три часа. На одной паре подош
вы размочалились, на другой 
полопались и р а скроши лисы..

Моя соседка Мария Петровна 
Балаева оказалась счастливее. 
У нее туфли после ремонта тер
пели три дня, а потом благопо
лучно развалились.

Е. Зайцева.
Ул. Карла Маркса, дом № 14.

ДВУСТОРОННЕЕ СОГЛАШ ЕНИЕ:

С одной стороны — Турция 
предоставляет свою террито
рию...

Рис. К. Елисеева.

С другой стороны — США 
предоставляют ракеты.

(Фотохроника ТАСС).
* ---------------------- -

ЗАРУБЕЖНЫЕ НАРТИНКИ
ТОЛЬКО 

ДЛЯ БЕЛЫХ
НЕДАВНО в не

большом американ
ском городе Уилминг
тоне в штате Делавэр 
поселилась семья нег
ра Дж ордж а Рей фи л - 
да. Это казалось бы 
ничем не примечатель
ное событие вызвало 
бешеную реакцию со 
стороны местных мра
кобесов. Дело в том, 
что район города, в 
котором обосновался 
Рейфилд, по неписан- 
ному закону считает
ся запретной зоной 
для американцев с 
черной кожей.

Расисты усмотрели 
в переселении Рейфил- 
да опасный прецедент 
и решили любыми ме
тодами «поставить на 
место» негров. Когда 
семья категорически 
отказалась выехать с 
новой квартиры, мра
кобесы устроили в го
роде Ш^ШШе демон
страции.

Ка*' сообщает ж ур
нал «Бизнес уик», они 
развернули разнуз
данную а'нти негритян
скую кампанию —бой- 
котируют негритян
ские магазины, угро
зами пытаются заста
вить местных ж ите
лей не покупать про
дукты тям. где их по
купают Рейфилды. Р а 
систы прибывают ж и
телей Уилмингтона 
отказываться даже от 
услуг негров — сбор
щиков мусора.

Тако-ва изнанка аме
риканской «демокра
тии».
ЖИВАЯ РЕКЛАМА

К КАКИМ только 
рекламным трюкам не 
прибегают американ
ские бизнесмены в це
лях привлечения по
купателей! Одна де
вушка из города Ин- 
дианополис, рассказы
вает издающаяся в 
ГДР газета «Нацио- 
наль цейтунг», прове
ла 211 дней в кабинке, 
укрепленной на вер

шине 24-метр о в о й 
мачты. Девушка слу
жила живой рекламой 
для владельцев ре
сторана. Каж  д ы й 
день ей доставляли 
в кабинку пищу. И да
же когда у нее рас
пухла шека, врач 
вскарабкался наверх, 
чтобы вырвать ей зуб.

Не от хорошей ж из
ни 17 - летн я я а м ери - 
канка провела свыше 
полутода между не
бом и землей.

ПАМЯТКА
ИГРОКАМ

БЕЙ З БОЛЬНЫ  И 
союз США выпустил 
памятку для спорт
сменов, в которой со
держатся советы по 
оказанию первой ме
дицинской помощи. В 
числе прочих там есть 
и такая рекоменда
ция: «Человече с к и е 
укусы столь же опас
ны, как и звериные. 
Поэтому нёобхоаимо 
срочное обращение к 
врачу».

Если принять во 
внимание нравы, , ца
рящие в буржуазном 
спорте, то этот совет 
покажется отнюдь не 
лишним...

СИМВОЛИЧНОЕ
ПРОИСШЕСТВИЕ
Ж И ТЕЛ И  Вашинг

тона, рассказывает 
мексиканский журнал 
«Тьемпо», недавно бы
ли ошеломлены тем, 
что, вместо нацио
нального американ
ского флага, они уви
дели нал зданием К а
питолия черное пират
ское полотнище. Ис
пуганные прохожие 
вызвали полицию, 
опасаясь, что здание 
высшего законода
тельного о р г а н а  
страны захвач е н о 
бандитами. Вскоре 
выяснилось, что это 
была «шутка» группы 
золотой молодежи, ко
торой понадобился на
циональный ф л а г

США для украшения 
своего клуба.

Впрочем, в проис
шествии можно райти 
и опред е л е н н ы й  
смысл: некоторым 
американским конг» 

рессменам, обсуждаю
щим планы агрессии 
против миролюбивых 
государств, больше 
пристало действовать 
под пиратским фла
гом, чем прикрывать
ся национальным зна
менем США. 
ПОНЯТИЕ О ЧЕСТИ

ЧЛЕНЫ  аденауэ- 
ровской партии в ма
гистрате г о р о д а  
Любек запротестовали 
против присвоения 
местной гимназии 
имени немецкого пи
сателя — антифаши
ста Томаса Манна. 
Они мотивировали это 
тем, что Томас Ман*ч 
«обесчестил родной 
город», покинув его и 
предпочитая нахо
диться на чужбине. 
На замечание, что об
щественность Любека 
несколько лет нчзад 
признала Томаса Ман
на почетным граж да
нином города, один 
из депутатов партии 
Аденауэра заявил: 
«Это была большая 
ошибка».

СНОВА
АЛЬ-КАПОНЕ

ГОЛЛИВУД соби
рается выпустить ки
нофильм о жизни и 
деятельности небезыз
вестного гангстера 
Аль-Капоне. Съемки 
будут производиться 
в том самом районе 
Чикаго, где находи
лась его штаб-кварти
ра. «Подвиги» ганг
стера решено увекове
чить с максимальным 
обеспечением правти- 
вости «исторического 
фона».

«Вечерняя Москва».

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

В театре и нино
ДРАМТЕАТР. 12 апреля. Днем 

«Платон Кречет». Вечером «Дали 
неоглядные». Нач. в 12 и 8 час.

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ». «Фа
тима». Нач. в 9, 10-50, 12-40,
2-30, 4-30, 6-20, 8-10, 10.

«ЗВЕЗДА». «Под стук колес».
Начало в 9. 10-35 12-10, 1-45,
3-20, 4-55, 6-30, 8-05. 9-40

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ
СОМОЛА, Широкоэкранный худо
жественный фильм «Капитан пер
вого ранга». Нач. в 10-30, 12-30, 
2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

«РОДИНА». «Снежная короле
ва». Нач. в 10-30. «Цирк». Нач. в 
12-30, 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

СТРОИТЕЛЬНОЕ 
УПРАВЛЕНИЕ № 4 ТРЕСТА 

•гКУЙБЫШЕВОБЛ СТРОЙ»
В Г. СЫЗРАНИ

с 1 апреля 1959 года 
ликвидируется.

Все претензии будут прини
маться до 25 апреля 1959 года.

Ликвидком.

В связи с реорганизацией 
карьероуправление № 3 (Губи- 
но) с 1-го апреля 1959 года 
ликвидировано, функции пере
даны Сызранскому карьероуп
равлению.

Все претензии к карьероуп
равлению № 3 принимаются до 
15 апреля 1959 года-

( 3 - 3 ) .

СЫЗРАНСКОМУ
СПЕМУПРАВЛЕН ИЮ 

ТРЕСТА № 67 
«САНТЕХМОНТАЖ»

требуется на постоянную 
работу 
прораб

для работы в г. Сызрани. 
Обращаться: Спецуправление 

треста № 67 «Сантехмонтаж».
Телефон: Крекинг, 3-90. 

( 3 - 1 ) .

С 5-го апреля 1959 года че
рез Волгу, Воложку и другие 

реки и озера переправа тран
спорта и пешеходов закрыта.

( 3 - 3 ) .

Адрес редакции: г. Сызрань, ул. К. Маркса. 93. Телефоны отделов: партийной жизни — 2-95. культуры в быта
промышленно-транспортного — 4-28, секретариата — 6-38 
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